

Escuelas y empresas vinculan esfuerzos en Guaymas

Escrito por comunicado

Martes 12 de Abril de 2011 21:40



Guaymas, 12 de Abril de 2011.- Para crear propuestas que brinden mejores estrategias de trabajo y que consoliden un crecimiento al desarrollo entre escuela y empresa, este día el alcalde César Lizárraga Hernández, atestiguó la toma de protesta del Comité Regional de Vinculación Guaymas.

Integrado por el sector educativo, empresarial y gubernamental, el Comité tendrá el objetivo de identificar las demandas académicas del sector empresarial, para con ello propiciar el desarrollo entre institución y empresa, dando como resultado, egresados con habilidades que las mismas empresas requieren para su desarrollo.

El alcalde César Lizárraga, felicitó la dinámica de trabajar de manera vinculada empresas e instituciones académicas, pues dijo que prever a futuro es como se debe de trabajar.

Como presidente del Comité Regional de Vinculación Guaymas, se encuentra el señor Luis Felipe Seldner y la toma de protesta estuvo a cargo del Presidente del Consejo de Vinculación en el Estado, Enrique Tapia Camou.

En el evento estuvieron presentes la directora de ITSON Guaymas, maestra Sandra Echeverría, Alonso Martínez, representante del Secretario de Economía en el Estado, Moisés Gómez Reyna, Alma Rosa Curiel, representante de la Secretaria Federal del Trabajo, además de importantes personalidades académicas, gubernamentales y del sector empresarial, así como el presidente municipal de Empalme, Javier Caraveo Rincón.

Escuelas y empresas vinculan esfuerzos en Guaymas

Escrito por comunicado

Martes 12 de Abril de 2011 21:40
